

Monsieur Jacques CHIRAC Président de la République Palais de l'Elysée 55, rue du Faubourg-St-Honoré 75000 PARIS

Acceptez-vous vraiment, Monsieur le Président Chirac, que le meurtrier de cette jeune Française reste toujours impuni, 20 ans après son crime ?

Monsieur le Président, vous le savez!

Il y a 20 ans, Kalinka Bamberski a été tuée à l'âge de 15 ans en Allemagne par son beau-père Dieter Krombach, médecin bavarois.

Condamné par contumace en 1995 par la Justice française à 15 ans de réclusion criminelle (puis à 2 ans de prison avec sursis en Allemagne pour un viol avoué), Dieter Krombach vit toujours totalement libre et impuni.

Nos multiples démarches auprès du Ministère de la Justice n'ont rencontré au'inefficacité et indifférence :

- les mandats d'arrêt internationaux émis par la France se montrent absolument inopérants,
- Madame Lebranchu, précédent Garde des Sceaux, a refusé le réexamen du procès.

En fait, depuis le début, d'innombrables dysfonctionnements et anomalies entravent le cours de la Justice et ne s'expliquent de la part des autorités que par la volonté de ménager le meurtrier et de faire obstacle à l'exécution de la peine.

Resterez-vous, vous aussi, Monsieur Chirac, insensible à ce honteux déni de justice?

Vous êtes actuellement la seule autorité à pouvoir agir directement : chargé d'assurer le fonctionnement régulier des pouvoirs publics et donc de la Justice, vous avez le devoir d'intervenir pour que justice soit rendue à la mémoire de Kalinka.

Au nom de l'Association Justice pour Kalinka, je vous demande de mettre fin, de toute urgence, à cette situation insupportable.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma respectueuse considération.

Prénom Nom : Adresse :

Signature: